

Le championnat de godille a attiré les curieux

Trébeurden — Le septième championnat de godille de la côte de Granit rose a une nouvelle fois attiré un nombreux public, dimanche. La fête a été belle, le long de la cale nord du port de plaisance.

Le championnat du monde de godille est né à l'île de Groix et a fait des émules dans plusieurs ports de Bretagne. Depuis huit ans, le championnat de la commune, en alternance avec Paimpol, est devenu une référence.

« **Nous avons enregistré plus de trente inscriptions** », soulignent Michel Guillemain et Bernard Haillouy, responsables du yacht-club : les meilleures pointures bretonnes étaient une nouvelle fois présentes, dimanche, à Trébeurden. Sans surprise, les Finistériens du Nord ont une nouvelle fois assuré le spectacle, dimanche et confirmé leur suprématie.

Un grand moment de convivialité

Mais le championnat n'est pas qu'une compétition, c'est aussi un grand moment de convivialité, animé par un Sébastien Barrier toujours survolté : L'humour, souvent décalé, fait partie de ses interventions, au même titre qu'une grande connaissance des techniques de godilles et des gens de mer.

Le monde de la godille se veut ouvert et accueillant pour tous : Arrivé après les traversées d'initiation, Filipe Abreux, estivant portugais de passage à Trébeurden, se souviendra longtemps de sa journée. Il s'est inscrit à la compétition, « **sans jamais avoir godillé, mais ça paraît facile** ». Résultat : alors que les meilleurs temps sur le parcours sont de moins d'une minute, le touriste a terminé en plus



Le championnat de godille a donné lieu à de belles joutes, dans le port de plaisance.

PHOTO : OUEST-FRANCE

de 10 minutes, sous des tonnerres d'applaudissements. Une belle crise de rigolade, avec des commentaires un peu moqueurs au micro, mais toujours bon enfant.

Une « godille du futur » présentée au public

Sur la cale du port, le championnat de godille est aussi l'occasion pour Alex de Roquefeuil, propriétaire du

chantier « **godille du futur** », à l'île de Groix, de venir présenter les dernières innovations de ses bateaux, les tritons 408. L'occasion pour le public de s'émerveiller ; « **Juste propulsé par une godille, on a l'impression que le prototype vole sur l'eau** », sourit un responsable du yacht-club.

La journée s'est poursuivie, sans interruption, les courageux concurrents effectuant deux manches, par-

fois à la limite de l'effort. Saig Picol, après avoir été champion du monde chez les enfants et chez les ados, a emporté son premier titre adulte à Trébeurden, au terme d'un très grand suspense, devant Eric Arzel, double champion du monde. Chez les dames, Marie de La Brosse l'emporte devant Erell Pelle.

TRÉBEURDEN

Championnat de godille : la combativité des concurrents impressionne

● Dimanche, le championnat de godille organisé par le Yacht-club a rassemblé 32 participants. Les épreuves se sont déroulées dans le port devant un public enthousiaste. Les concurrents se sont affrontés en un contre un sur 150 m. Les rois de la godille venaient du Trégor, Paimpol et des îles, Groix et Batz. L'après-midi, le vent s'est levé lors des finales, rendant la pratique très physique. Le public a eu plaisir d'admirer la combativité des concurrents.

 sur [letelegramme.fr](https://www.letelegramme.fr)

Notre diaporama à la godille



Il reste encore 10 mètres avant la ligne d'arrivée. Qui peut dire qui va gagner ?



ANIMATION. Championnat de godille au port

Le championnat de godille revient à Trébeurden en 2025, le dimanche 10 août, vers 11 h 30, à la cale du port. Le Yacht Club de Trébeurden (YCT) et le Cercle Nautique de Paimpol (CNPL) organisent cet événement en alternance. Une cinquantaine de participants sont attendus et le grand spécialiste de la godille, Sébastien Barrier, de l'île de Groix, animera la journée. Les « pros de la godille » du YCT proposent une initiation et des entraînements le samedi 9 août dès 14 h.

Des records à battre

Jonathan Cabioch de l'île de Batz, Eric Arzel de Portsall se défieront sans doute à nouveau sur le parcours dans le port de la station balnéaire. Saïg Picol, la vingtaine, challengera sans

doute ces deux derniers.

Sept femmes ont concouru l'année passée. Marion Le Pache a gagné et Muriel Migliavacca, de Trébeurden, a gardé sa 4^e place.

Pas d'âge pour godiller

Le championnat est ouvert dès l'âge de 10 ans et l'expérience en matière de godille ne connaît pas de limite. À 82 ans, Marcel Gouzien a terminé premier au classement des seniors (à partir de 65 ans). Le Trébeurdenais, Goulven Joubaud, a terminé 3^e. Des Trébeurdenais se lancent dans la godille sans même être navigateur comme François Colin, arrivé tout de même 17^e.

■ **Championnat de godille,**



Deux par deux, les concurrents s'affrontent sur un petit parcours dans le port.

dimanche 10 août, au port de Trébeurden. Renseignements sur le site: yachtclub-trebeurden.com ou par téléphone:

06 22 41 61 71
Pré-inscriptions par mail: bhaillouy@gmail.com et sur place

LE TRÉGOR 07/08/2025

6. Ça va godiller sec dans le port de Trébeurden

Animation garantie au port de Trébeurden, ce dimanche ! Pour sa 10^e édition, le championnat de godille revient sur la côte de Granit rose. Et drainera de nombreux spectateurs, friands de cette manifestation sportive et ludique. « **Les inscriptions et les entraînements auront lieu samedi après-midi et dimanche matin, pour un début de championnat donné vers 11 h 30** », précisent les responsables de l'organisation.

Tous deux se félicitent, une nouvelle fois, de la présence de Sébastien Barrier qui tiendra bon la barre de l'animation. « **Sa gouaille et sa connaissance du milieu sont un gage d'amusement pour les visiteurs.** » Une cinquantaine de concurrents est attendue.



La valeur n'attend pas le nombre des années. Au championnat de godille, la catégorie jeune attire aussi.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Dimanche, dès 11 h 30, sur la cale nord du port de plaisance de Trébeurden. Inscription des concurrents : 10 €.

ANIMATION. Ça godillait ferme dans le port pour les 30 participants

Les manches et les chronos se sont succédé dimanche 10 août dans le port de Trébeurden, où se déroulait le championnat de godille. Une épreuve et un spectacle attractifs normalement, néanmoins le Yacht Club de Trébeurden a regretté la baisse des inscriptions. Seuls 30 godilleurs ont osé relever le défi, contre une cinquantaine habituellement. Le champion Eric Arzel, de Porsall, s'est fait détrôner par le jeune Saïg Picol, dont la mère et la grand-mère concouraient aussi ce dimanche.

Une godille, nouvelle génération

Les champions sont souvent des îles de Groix ou Batz, mais les Costarmoricains se sont aussi bien défendus. En particulier, Emmanuel Corlouer de Paimpol, qui se classe 3^e, et Marie de la Brosse, de Plougrescant, première des féminines, qui a appris à godiller au chantier naval de Toëno, où elle travaillait. « Je n'étais pas trop entraînée. Pas facile. Norma-



Marie de la Brosse a appris à godiller au chantier naval de Toëno.

lement, Erell Pelle me bat à chaque fois. »

Alban Chanel était le seul coureur dans la catégorie jeune. Le Rennais a appris à godiller avec son grand-père.

Le concepteur des bateaux

godille, utilisés à Groix, Alex de Roquefeuil, présentait un prototype de godille nouvelle génération. « Je voulais la montrer à la grande famille de la godille. C'est un nouveau modèle prévu pour aller

plus vite. Le meilleur score dépasse 6 nœuds contre 5 nœuds pour les autres bateaux. » Et Alex de Roquefeuil de poursuivre : « C'est un engin de plage, pour aller se promener sans polluer. »



Supporters et spectateurs curieux ont pu admirer les champions et le bateau godille dernière génération.



Les godilleurs vont chercher le meilleur chrono.

CHAMPIONNAT DE GODILLE DE TRÉBEURDEN : LA COMBATIVITÉ DES CONCURRENTS A IMPRESSIONNÉ LE PUBLIC.

Vingt-neuf participants se sont disputés, ce dimanche, le titre de champion de godille, dans le port de Trébeurden.



Il reste encore 10 mètres avant la ligne d'arrivée. Qui peut dire qui va gagner ?

Dimanche, le championnat de godille organisé par le Yacht-club de Trébeurden a rassemblé 32 participants. Les épreuves se sont déroulées dans le port devant un public enthousiaste. Les concurrents se sont affrontés en un contre un sur 120 m.

Les rois de la godille venaient du Trégor, Paimpol et des îles, Groix et Batz. L'après-midi, le vent s'est levé lors des finales, rendant la pratique de la godille très physique.

Le public a eu plaisir d'admirer la combativité des concurrents contre leurs adversaires mais aussi contre le chrono pour le classement final. Et ceci, autant chez les filles que chez les garçons.

Les résultats définitifs du championnat de godille 2025 ont été proclamés.

Le classement final portait sur l'ensemble des manches.

Chez les hommes, Saïg Picol l'a emporté devant Eric Arzel malgré que ce dernier est réalisé le meilleur chrono de la journée.

Emmanuel Corlouer a réalisé une belle performance en terminant troisième.

Chez les femmes, la compétition a également été très serrée entre Marie de La Brosse qui a devancé Erel Pelle sur les deux manches avec un score de 12 secondes d'avance au total.

Geneviève Apriou se classe brillamment troisième.

Bernard Haillouy, vice-président du Yacht-Club, déclare :
« La godille a encore de beaux jours devant elle. Je donne rendez-vous l'année prochaine à Paimpol ».



Le public commence à s'installer sur la cale du port afin de regarder les épreuves de godille. Deux bateaux identiques conçus Yann Quenet et construit par Hervé Le Merrer sont mis à disposition des concurrents.



Lors d'un moment de pose, Eric Arzel et son fils vont essayer un nouveau prototype spécifique à la godille. Il n'y a pas de dame de nage. L'engoujure est surélevée sur un trépied de manière à faciliter la rotation de la godille



Les filles ont filé plus vite que le vent qui s'était levé dans l'après-midi. L'esprit combatif des godilleuses a impressionné le public pour cette finale.



Alex de Roquefeuil est à l'initiative des championnats de godille dont la première édition a débuté sur l'île de Groix en 2010. Il est à son quatrième prototype. Un GPS est installé et ce matin, l'engin a atteint 6 nœuds en pointe. « Cela donne une idée », évoque-t-il.



Le Groisillon Eric Arzel, s'assure de prendre la rame en fibre de carbone. Malgré le meilleur chrono en 56 s l'après-midi, il ne rattrapera pas son retard du matin.



À 18 ans, Saïg Picol a remporté le championnat de godille 2025.



Alban Chanel, 12 ans, est le plus jeune concurrent à la godille.

(MARC LE LIGNE WEB DU TÉLÉGRAMME DU 11/08/2025)